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VERBALE N.2 

CONSIGLIO D’ISTITUTO 

ISTITUTO COMPRENSIVO “ANTONIO DE CURTIS” CASAVATORE 

Il giorno quattordici del mese di settembre dell’anno duemilaventuno, alle ore tredici e trenta, si è 
riunito il Consiglio d’Istituto dell’I.C. “A. De Curtis” in videoconferenza, ai sensi dell'art. 73 comma 2-
bis del DL n. 18/2020. 

Utilizzando la piattaforma istituzionale “G-Suite” e, in particolare, attraverso la funzione “Meet”, i 
consiglieri hanno effettuato l'accesso alla stanza di conversazione creata ad hoc attraverso il link 
https://meet.google.com/qnd-fbat-gbo trasmesso dal Dirigente scolastico in posta elettronica a 
ciascun componente del Consiglio per discutere e deliberare sui seguenti punti all'Ordine del giorno: 

1. Ratifica candidatura progetto PON FESR – Avviso 28966 del 06-09-2021 “Digital board: 
trasformazione digitale nella didattica e nell’organizzazione”; 

2. Progetto “Campioni di fair play” – Partenariato con ASD “Volley Casa d’Or”; 

3. Proposta dimensionamento scolastico a.s. 2022/23 

 

 

 

Risultano presenti/assenti 

(per la componente genitori, vengono specificati i casi in cui sia stato effettuato l'accesso utilizzando 
l'account dei figli, studenti dell'istituto): 

Dirigente scolastico 

Mango Giuliano   Presente 

 

Componente genitori 

Arlotta Cristina  Presente 

De Caro Tiziana  Presente 

Esposito Pino    Presente 

Ferrara Valentina   Presente (account di accesso: DE VIVO VINCENZO) 

Maddaluno Filomena Presente (account di accesso: LOFFREDO ANNA) 

Marino Loredana   Presente 

Primitivo Patrizia  Presente fino alle 14:02 (account di accesso: MOLLO PASQUALE PIO) 

Russo Daniela  Presente (FERRARA CLAUDIO) 

 

Componente docenti 

Guerra Maria Isabella  Presente 

Incollingo Paola  Presente 

https://meet.google.com/qnd-fbat-gbo


Liguori Gemma  Presente 

Paoli Concetta   Presente 

Principe Patrizia   Presente 

Prisco Barbara  Presente 

Tedeschi Rosaria  Assente 

Zacco Daniela  Presente 

 

Componente ATA 

Pianese Salvatore   Assente 

Viglione Gennaro   Assente 

 

Verbalizza la prof.ssa Maria Isabella Guerra. 

Il Presidente, verificato il numero dei presenti per la validità della seduta, apre l’incontro ed avvia la 
discussione in merito al primo punto all'ordine del giorno: 

Punto 1)    Ratifica candidatura progetto PON FESR – Avviso 28966 del 06-09-2021 “Digital board: 
trasformazione digitale nella didattica e nell’organizzazione”; 

Avvia la discussione in merito al primo punto all'o.d.g. il Dirigente scolastico che illustra ai consiglieri 
presenti alla riunione le caratteristiche del progetto PON FESR – Avviso 28966 del 06-09-2021 “Digital 
board: trasformazione digitale nella didattica e nell’organizzazione, finalizzato alla dotazione di 
attrezzature basilari per la trasformazione digitale della didattica e dell’organizzazione delle 
istituzioni scolastiche. L’obiettivo è quello di consentire la dotazione di monitor digitali interattivi 
touch screen, che costituiscono oggi strumenti indispensabili per migliorare la qualità della didattica 
in classe e per utilizzare metodologie didattiche innovative e inclusive, nelle classi del primo e del 
secondo ciclo e nei CPIA, con priorità per le classi che siano attualmente ancora sprovviste di lavagne 
digitali, e di adeguare le attrezzature e gli strumenti in dotazione alle segreterie scolastiche per 
accelerare il processo di dematerializzazione e digitalizzazione amministrativa delle scuole. 

Dopo ampio ed articolato dibattito, il Consiglio prende atto e ratifica la candidatura al  PON FESR – 

Avviso 28966 del 06-09-2021 “Digital board: trasformazione digitale nella didattica e 

nell’organizzazione, già approvato dal cdd del 13/09/21, con DELIBERA N.4. 

 

 

Punto 2)   Progetto “Campioni di fair play” – Partenariato con ASD “Volley Casa d’Or” 

In merito al secondo punto all'ordine del giorno, il Dirigente illustra le nuove informazioni pervenute 
a proposito della ASD “Volley Casa d'Or” e del progetto “Campioni di fair play”, già presentato nella 
precedente riunione di Consiglio e finalizzato alla promozione della pratica sportiva come strumento 
di prevenzione, sviluppo ed inclusione sociale. E' prevista l'attivazione di corsi sportivi di pallamano, 
sitting volley, minivolley, pallavolo, ginnastica artistica e ritmica, ginnastica dolce per over 65, calcio, 
padel, balli sociali, biliardo sportivo. Lo svolgimento di alcune discipline sportive avverrà presso la 
struttura partner “Dream Soccer” di Napoli per raggiungere la quale sarà attivato un servizio di 
trasporto con navetta a carico dell'associazione. 

In conclusione, viene avanzata la proposta di un Partenariato con l'ASD “Volley Casa d'Or” per il 



progetto “Campioni di fair play”. 

Ascoltato il parere di tutti, valutate le attività proposte dell'associazione, in seguito alla richiesta di 
delucidazioni in merito al progetto puntualmente fornite dal dirigente, il Consiglio approva 
unanimemente il partenariato con l'ASD “Volley Casa d'Or”, già deliberato dal cdd del 13/09/21, con 
DELIBERA N. 5. 

Punto 3)   Proposta dimensionamento scolastico a.s. 2022/23 

Il Dirigente Scolastico illustra ai consiglieri la situazione di sottodimensionamento dell’I.C. Croce per 
cui il Comune di Casavatore dovrà attuare un nuovo piano di razionalizzazione delle rete scolastica 
per l'a.s. 2022/23. Secondo il cronoprogramma pubblicato nelle Linee Guida della Regione 2021, le 
istituzioni scolastiche formuleranno una proposta di dimensionamento alle amministrazioni 
comunali entro il 15/09/2021. 

VISTE le Linee guida della Regione per le quali ai sensi del D.P.R. 233/1998, il dimensionamento viene 
disposto, mediante accorpamento o sdoppiamento, esclusivamente per quelle istituzioni il cui 
numero di alunni è inferiore ai 500 o superiore ai 1200 con una media regionale tendenzialmente di 
900 alunni, con la soppressione dei plessi che non hanno corsi completi; 

PRESO ATTO che, limitatamente alle scuole di primo grado, nel comune di Casavatore attualmente 
esistono 3 istituti: a) Istituto Comprensivo Romeo con circa 700 alunni, con oltre un decennio di 
continuità della dirigenza; b) Istituto Comprensivo De Curtis con circa 700 alunni, con un sessennio 
di continuità della dirigenza; c) Istituto comprensivo Croce con meno di 500 alunni, di cui una parte 
in scuola ospedaliera, privo di dirigente scolastico titolare da quattro anni; 

RILEVATO che i due istituti De Curtis e Romeo in quanto già comprensivi da numerosi anni non 
rientrano tra le scuole con obbligo di soppressione ai sensi dell’ art. 19 L. 111/2011, né rientrano tra 
gli istituti con obbligo di accorpamento o di sdoppiamento perché ampiamente entro i parametri 
dettati dalle linee guida della regione Campania; 

RILEVATO, inoltre, che l’Istituto Comprensivo Romeo e l’Istituto Comprensivo De Curtis, in quanto 
comprensivi da molti anni, non possono subire modifiche alla loro composizione perché ciò 
danneggerebbe ed inficerebbe il processo formativo verticalizzato che da anni i due istituti stanno 
faticosamente realizzando; 

RILEVATO quindi che l’istituto comprensivo “Benedetto Croce”, rientra tra le scuole da sopprimere, 
in quanto sottodimensionato, con meno di 600 alunni; 

CONSIDERATO che gli dell’Istituto comprensivo “B. Croce” sono collocati in un unico edificio nel 
quale, come emerso da incontri con l’amministrazione comunale, non è possibile effettuare 
importanti interventi strutturali, ma solo lavori di modesta entità, quali ad esempio la delimitazione 
in due diversi padiglioni, l’uno con aule di scuola dell’infanzia, l’altro con aule di scuola primaria, con 
una semplice tramezzatura; 

CONSIDERATO che la platea dell’Istituto comprensivo “B.Croce” della scuola primaria afferisce per 
questioni territoriali all’I.C. Romeo; 

CONSIDERATO altresì che nel territorio in cui sono ubicati i predetti istituti scolastici non sono 
presenti istituti scolastici di secondo grado eccezion fatta per due classi dell’ISIS “Torrente” 

Il Dirigente propone, a decorrere dal 1° settembre 2022: 

1) La soppressione dell'I.C. Croce; l'accorpamento della scuola dell'infanzia e della sezione 
ospedaliera all'I.C. De Curtis; l'accorpamento della scuola primaria e secondaria di primo grado all'I.C. 
Romeo; 

2) L'attivazione di un liceo scientifico/scienze umane c/o l’I.C. “Antonio de Curtis” e di un istituto 



tecnico ad indirizzo biotecnologico presso l’I.C. “Nicola Romeo” con conseguente trasformazione dei 

due istituti in omnicomprensivi. 

Dopo articolato dibattito, in cui vengono chiesti chiarimenti in merito alla proposta formulata dal 
Dirigente Scolastico e già deliberata dal Collegio dei Docenti nella riunione del 13/09/21, ascoltato il 
parere di tutti i partecipanti, il Consiglio esprime parere unanimemente favorevole alla proposta di 
dimensionamento scolastico, così come suesposta, con DELIBERA N. 6. 

Eventuali e varie 

Al termine del dibattito e delle relative deliberazioni, il Dirigente, su richiesta della componenti 
genitori, fornisce chiarimenti in merito alle modalità di accesso alla struttura scolastica a seguito 
dell’entrata in vigore delle disposizioni di cui all’ art. 9 ter.1, D.L. 22 aprile 2021, n° 52, così come 
convertito con modificazioni dalla L. 17 giugno 2021, n° 87 e modificato dall’art. 1, comma 6 del D.L. 
6 agosto 2021, n° 111 e dall’art. 1, comma 1 del D.L. 10 settembre 2021, n° 122, secondo cui 
chiunque acceda alle strutture scolastiche è tenuto a possedere e, su richiesta, esibire la 
certificazione verde. 

 

Non essendovi altri punti all’ordine del giorno su cui discutere e/o deliberare, la seduta ha termine 
alle ore 14:13. 

Il Segretario       Il Presidente 

Prof.ssa Maria Isabella Guerra   Sig. Pino Esposito 

 


